
 

 

 カ 感想、意見（自由記載の要旨） 

  【エリアの発展、地域連携について】 

  ・中心市街地である千葉みなとエリア以外の地域の整備も重要。 

  ・人のつながりを活性化していく方策を検討してほしい。 

・すばらしいロケーションを生かしたまちづくりに期待がふくらんだ。 

・周辺企業の多さとその連携の重要性を実感した。 

 

【シンポジウムについて】 

・市長から将来の千葉市をどのようにイメージしているか、もっと聞きたかった。 

・基本設計プロポーザルの提案内容を聞きたかった。 

・今後もこのような場を引き続き設けてほしい。 

・質問の時間はあった方が良い。 

・新庁舎整備に携わる人たちの想いが聞けてよかった。 

・広く市民を巻き込んでいく様子が読み取れたいい機会だった。 

 

【庁舎整備の進め方への意見】 

・早く事業手法を決定することが大事だ。 

・具体的な「楽しい場」をどのように考えているか、今後説明の場が欲しい。 

・スムーズに庁舎整備事業を進めて欲しい。 

・災害時の拠点の確保は重要なので庁舎整備は必要である。 

・事業の進捗状況を説明していくことは大事なので、事業費を含め情報公開はしっか

り行って欲しい。 

 

【新庁舎への意見】 

・都市の歴史を引き継ぐプランが求められる。 

・新庁舎建設に期待している。 

・限られた予算でよりよい庁舎にしてほしい。 

・市民が気軽に立ち寄れる場所にして欲しい。 

・通常時、非常時ともに市民生活に寄与する庁舎にして欲しい。 

・政令指定都市として他自治体を先導するような新庁舎を期待する。 

・３．１１の教訓をいかした建物にしてほしい。 

 

   

 

 


